

"La conférence de Tunis décide une action diplomatique commune en vue d'un règlement pacifique du conflit algérien" dans Le Monde (22-23 juin 1958)

Légende: Les 22 et 23 juin 1958, le quotidien français Le Monde revient sur la conférence de Tunis organisée du 18 au 20 juin 1958. Il s'agissait en effet d'harmoniser les positions de l'Istiqlâl (Maroc), du Néo-Destour (Tunisie) et du Front de libération nationale (Algérie) à la suite du retour du général de Gaulle au pouvoir. Les délégations ont notamment décidé de mener une action diplomatique commune afin d'aboutir à un règlement pacifique du problème algérien.

Copyright: (c) Le Monde

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_conference_de_tunis_decide_une_action_diplomatique_commune_en_vue_d_un_reglement_pacifique_du_conflit_algerien_dans_le_monde_22_23_juin_1958-fr-1284d4ec-3261-49ed-a5bd-e4ada5b0e152.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.